

Ä9 Finanzlage der kreisfreien Städte

Antragsteller*in: Konstantin Werner (KV Frankenthal)

Änderungsantrag zu A1NEU

Von Zeile 46 bis 53:

~~Die Grünen auf Landesebene haben sich diesem Problem lange Zeit nahezu nicht gestellt, sondern sich eher weggeduckt. Dies können wir als Kreisverbände der betroffenen Kommunen nicht länger akzeptieren. Wir fordern, dass unsere Probleme ernst genommen und prioritär angegangen werden! Es sei in aller Bescheidenheit darauf verwiesen, dass das Gros unserer Wähler aus den kreisfreien Städten kommt. Es muss im Landtagswahlprogramm ein klares Bekenntnis zu den Städten und den von uns genannten drei Punkten an prominenter Stelle geben.~~ Wir fordern, dass sich die Grünen auf Landesebene zukünftig verstärkt diesem Problem widmen. Unsere Probleme müssen ernst genommen und prioritär angegangen werden! Daher wollen wir, dass das Landtagswahlprogramm ein klares Bekenntnis zu den Städten und den von uns genannten drei Punkten beinhaltet. Wir fordern von der künftigen Landtagsfraktion konkrete Maßnahmen, um dieser